

Herrn Ortsvorsteher
Helgi Schwedass
Ortsverwaltung
Mainz- Ebersheim

Vorlage-Nr. 1823 / 2013

Ebersheim, den 18. November 2013

Ortsbeiratssitzung am 28. November 2013

Antrag

**VDSL-Ausbau des Ortsnetzes Nieder-Olm bis 2015
Schnelleres Internet für Ebersheim (bis 50 MB/s)**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt zeitnah Kontakt mit der Deutschen Telekom aufzunehmen und darauf zu dringen bzw. sicher zu stellen, dass in den geplanten Ausbau des VDSL-Netzes im Ortsnetz Nieder-Olm auch der Stadtteil Mainz-Ebersheim einbezogen wird.

Begründung:

Die unbefriedigende Situation einer schnellen Internetversorgung im Stadtteil Mainz-Ebersheim, der von der Deutschen Telekom im Ortsnetz Nieder-Olm geführt wird, ist der Stadt bekannt. Eine Verbesserung wurde bereits mehrfach vom Ortsbeirat gefordert. Nun ist ein VDSL-Netzausbau im Ortsnetz Nieder-Olm (und nicht in der Verbandsgemeinde) geplant, beim dem u. a. auch Zornheim (geplanter Anschluss 1.600 Haushalte) mit einem schnellen Internet versorgt werden soll. Der Ausbau soll bis 2015 erfolgt sein.

Gegenüber der Presse betonte der regionale Ansprechpartner der Telekom in der Region, Volker Heieck, dass die Planungen der Bundesnetzagentur die Bandbreiten für schnelles Internet auf bis zu 100 MB/s auszubauen, ausschlaggebend für den Ausbau im Ortsnetz Nieder-Olm seien. Dies gilt offensichtlich für das gesamte Ortsnetz, also auch für den Mainzer Stadtteil Ebersheim.

Da es offensichtlich in der Vergangenheit immer wieder zu Irritationen wegen der kommunalen Zuordnung von Ebersheim als Stadtteil zur Stadt Mainz und der Telekom-zuordnung zum Ortsnetz Nieder-Olm gekommen ist, ist die Notwendigkeit einer zeitnahen Kontaktaufnahme der Verwaltung mit der Telekom im Zuge der derzeitigen Planung zum VDSL-Ausbau des Ortsnetzes Nieder-Olm notwendig und zielführend.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. Peter Schwalm